

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 324

10. Februar 2015

- Anwesend: Simon Dierl, Alexander Friedrich, Paul Pinkal, Jasmin Selchow, Sebastian Hauer, Dennis Ochocki, Dino Kussy, Julian Hankel, Mark Brockmann, Jens Zentgraf, Maurice Buchsein
- Für diese Sitzung entschuldigt: Cordt von Egidy, Sebastian Lau, Elias Wiebelitz, Alexander Müller, Rico van Endern
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer, Marie Reitz
- Verspätet: Oliver Köhler, Philipp Dittrich
- Gäste: Timo Kramer, Felix Schäfer, Christoph Stahl, Felix Thran,
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

## Inhaltsverzeichnis

|          |                            |          |
|----------|----------------------------|----------|
| <b>1</b> | <b>ToDos</b>               | <b>2</b> |
| 1.1      | Protokolle . . . . .       | 2        |
| 1.2      | ToDos . . . . .            | 2        |
| <b>2</b> | <b>Post</b>                | <b>2</b> |
| <b>3</b> | <b>Mails</b>               | <b>2</b> |
| <b>4</b> | <b>Berichte</b>            | <b>3</b> |
| <b>5</b> | <b>Analoge Türschilder</b> | <b>3</b> |
| <b>6</b> | <b>Buchschenkungen</b>     | <b>4</b> |
| <b>7</b> | <b>Günstiger Beamer</b>    | <b>4</b> |
| <b>8</b> | <b>Newsletter</b>          | <b>4</b> |
| <b>9</b> | <b>Sonstiges</b>           | <b>4</b> |

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

14:16: Dino Kussyverlässt die Sitzung

## 1 ToDos

### 1.1 Protokolle

- 323 1. Version
- 322 2. Version
- 321 3. Version
- 320 3. Version

### 1.2 ToDos

Alt:

- Oliver & Rico: Grillplakette.
- Simon & Elias: Mailinglisten Policy.
- Rico: Küchenschränke neu beschriften. →In Arbeit
- Simon & Julian: Rechtliche Lage von Lost-and-Founds nachprüfen.
- Maurice: Herausfinden, ob eine “Wegeversicherung” für FSR-Tätigkeiten existiert und in welchem Rahmen diese gültig ist.
- Maurice: Bürostühle finden. →in Arbeit
- Werbung für Studienberatungsforum auf allen Kanälen.
- Dennis: Umfrage zu Zeitschriftenabos.
- Rico: Umfrage für Gewürze.

Neu:

- Alle: Sprechzeiten für die vorlesungsfreie Zeit eintragen.
- Simon: Festlegung der Termine in der vorlesungsfreien Zeit. Geschehen.

## 2 Post

- Info Internationales → Aushang.

## 3 Mails

- Beschwerde, dass man das W-Lan-Passwort nicht ändern kann. Thema ist bekannt. Es wird Druck über das Studierendenparlament gemacht.
- Mail bezüglich Lernraumbeamer → Bericht.
- Am 25. Juni ist die Nacht der Beratung.

14:20 Ankunft Philipp

## 4 Berichte

- Der neue Displayadapter für das Büro ist angekommen.
- Der Hausmeister war da: Die W-Lan Hotspots wurden ausgetauscht und die gummierten Haken im Büro befestigt.
- Es wird Post mit Werbematerial einer Jobbörse erwartet.
- Hauer hat angefangen, ein Rechnungsformular für die Fachschaft zu entwerfen.
- Es war FsRK<sup>1</sup>.
  - Bezüglich Partys: Es gab Probleme mit Partys in der EF50. Wenn nur eine Person unterschreibt ist diese Person privat dafür verantwortlich.
  - Externe Verträge sollten immer auch vom AStA<sup>2</sup>-Vorsitz unterschrieben werden.
  - AStA-Auto: Nach einem “Defekt” sind die Reparaturkosten höher als der Restwert. Es wird über ein neues Fahrzeug oder Alternativen entschieden. Ein Transporter wird bevorzugt.
- Morgen Abend ist StuPa<sup>3</sup>-Sitzung
- Markus hatte eine Mail bezüglich des Lernraumbeamers aus dem Raum E34 an das Dekanat geschrieben, da dieser aktuell den Studierenden nicht zur Verfügung steht.
  - Dieser Beamer wurde durch die Fachschaft dem Dekanat ausgeliehen, solange keine Aufhängung in Lernräumen zur Verfügung steht.
  - Der aktuelle Plan ist, dass das Dekanat diesen Beamer behält und ein neuer Beamer aus HaSt<sup>4</sup>-Geldern bezahlt wird, sobald eine Aufhängung existiert.
  - Die Aufhängung wird ebenfalls bezahlt. Die Anbringung verzögert sich jedoch.
- Im E37 werden aktuell neue Bildschirme installiert.

## 5 Analoge Türschilder

- Hauer hat ein neues Set an Vorlagen für Türschilder mitgebracht.
- Das IRB hat kein Problem mit einer Aufhängung, solange diese gerade hängen.
- Auf den Schildern besteht die Möglichkeit, mit Markern die Uhrzeit und Thematik der Belegung von Räumen zu vermerken.
- Vorschlag: Ein Schild auf dem angekreuzt werden kann, was grade im Raum stattfindet, ob gestört / teilgenommen werden darf, etc.
- Vorteil: Leicht auszufüllen, Schild muss nicht entfernt werden. Nachteil: Unterschiedliche Schilder mit großen Bildern sind von weitem besser zu erkennen.

**Meinungsbild:** Welche Gestaltung sollen die beschriftbaren Schilder haben.

| Ein Schild | Mehrere Schilder | Gar kein Schild | Enthaltung |
|------------|------------------|-----------------|------------|
| 5          | 6                | 0               | 2          |

- Hauer wird beide Varianten ausarbeiten und antesten. Es wird sich zeigen, welche Variante bevorzugt wird.

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>2</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

<sup>3</sup>Studierendenparlament

<sup>4</sup>Kommission für Haushalt und Struktur

## 6 Buchschenkungen

- Der Hanser Fachbuchverlag hat uns angeboten, eins von zwei Büchern für die Auslage zu schenken.
- Auswahl: “Programmieren in Java” / “Modellierung”
- Vorschlag: Das Buch als digitale Version anbieten. Müsste mit dem Verlag abgesprochen werden.
- Einstimmig: Wahl für Programmierung in Java.
- Simon kontaktiert den Verlag.

## 7 Günstiger Beamer

- Es kam die Idee auf, einen günstigen, leicht zu transportierenden Beamer anzuschaffen, den die Studierenden ausleihen können.
- Probleme: Könnte schnell ausfallen und Folgekosten verursachen.
- Es wird sich über eine Versicherung erkundigt, die einen hochwertigeren Beamer ermöglichen könnte.

*14:50 Ankunft Oliver*

## 8 Newsletter

- Die Zahlung der Semesterbeiträge muss bis Ende des Monats geschehen.

## 9 Sonstiges

- Wir brauchen mehr Latexvorlagen, die zentral gelagert werden. Hauer kümmert sich. (Nachtrag: Sebastian Lau schaut ebenfalls nach Vorlagen)

*15:00 Die Sitzung wird geschlossen*